
LES FORUMS DE QUARTIER : UN FRUCTUEUX TEMPS D'ÉCHANGE AVEC  LES ORLÉANAIS 

Groupe de la Majorité municipale 

Vous avez été très nombreux –plus de 1500 personnes  comptabilisées– à participer aux six forums 

de quartier qui ont été organisés sur l’en‐ semble de notre ville, du 23 octobre  au 29 novembre. 

Nous tenons à vous remercier, chers Orléanaises et chers Orléanais, pour cet investissement 

personnel et pour ce moment consacré ensemble à la vie de notre cité. 

Ce temps d’échange et d’écoute  avec le maire, les élus, et les services de la ville, nous a permis de 

vous présenter les gros projets structurants pour Orléans – la requalification  des mails, la 

réhabilitation  des Halles‐ Châtelet, la modernisation de Place d’Arc, la transformation du quartier 

Bourgogne  dans sa partie  Est, le centre municipal de santé, etc. – et, dans le même temps, de faire 

le point avec vous, quartier par quartier, des travaux et des projets destinés à améliorer votre 

quotidien. 

Des stands tenus par les agents de la ville ont été également mis à votre disposition durant ces 

forums,  sur des thématiques  variables selon les quartiers concernés, pour mieux appréhender un 

certain nombre de su‐ jets et mieux vous en expliciter les tenants et les aboutissants. 

Ces forums de quartier sont aussi l’occasion, bien sûr, de vous écouter, et de prendre en compte vos 

attentes, vos besoins et vos préoccupations qui embrassent  très souvent les mêmes sujets : la 

propreté, et particulièrement les déchets, la circulation, le stationnement, la présence des rats, la 

végétalisation, la santé, la sécurité et toutes les problématiques liées à la vie au quotidien.  Sans 

langue de bois, mais en toute franchise. Sur l’ensemble de ces thématiques, nous faisons évoluer nos 

dispositifs et nos actions pour répondre vraiment à ce qui nuit à votre tranquillité dans votre 

quartier. 

En tant qu’élus, nous avons ainsi pris en note vos doléances, et nous les avons partagées avec les 

services de la mairie concernés pour trouver des solutions adaptées le plus rapidement possible. 

Une nouvelle fois, nous souhaitons vous remercier chaleureusement pour votre implication au sein 

de notre ville et pour votre volonté, partagée naturellement avec nous, de vouloir sans cesse en 

améliorer le fonctionnement. 

Très bonnes fêtes de Noël à tous. 

 


